

## 【戸塚北小】オンライン授業について

昨日、本日とオンライン授業へのご協力ありがとうございました。教職員一同で、子供たちの学びを止めないために熟慮しながら進めました。現状での成果と課題が見えてきましたので皆様にもお知らせします。

### 【成果】

- 教室と各家庭をつないでの同時双方向型通信が可能となったこと。
- 大きな通信障害等はなく、最後まで終えることができていること。

### 【課題】

- 教室にいる児童と家庭にいる児童の両方に合わせた授業は、難しい。（例：黒板に書いた文字は、教室にいる児童には読めるが家庭には見えづらい。紙で書いた物を画面に映した場合にも教室にいる児童との間で時間差が生まれることなど）

### 【今後に向けて】

埼玉県及び近隣都道府県の新規感染者数は微減となっておりますが、重傷者数等は増え続けております。市内の小学生や中学生の罹患者数は予断を許さない状況です。引き続き本校の「緊急事態宣言下における教育活動ガイドライン」（本校HP掲載済み）をもとに教育活動を続けてまいります。

- 感染不安で登校を見合わせたい児童には原則として緊急事態宣言が出ている期間中、午後のオンライン授業に加えて午前中の学級での授業を可能な限り配信していきます。
- 風邪症状等で学校を欠席する児童で、希望される方も療養することが前提ですが、翌日から配信を視聴することも可能です。希望される方は、電話にて学校までご連絡ください。
- 教科や単元の内容によって、配信できない授業もあります。
- 当日の配信授業については、1時間目が始まる前までに各クラスの teams でお知らせします。（時程が6日月曜日から変わりますので、資料を参照してください。）
- 【課題】にありますように、黒板の文字が見えづらくなるなどが予想されます。授業終了後に、黒板全体の様子が見えるように写真を撮ってお送りするなどの対応も検討しています。
- 過日配布された「学研ニューコース」のドリル教材や「ニューワイド」などを最大限活用して学習を進めていただけたらと思います。

「すべては子供たちの笑顔のために」教職員一同、精一杯努力してまいります。保護者の皆様のご協力、お願いいたします。